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  Protokoll 05/2024 
der KiJuB-Sitzung am 23.05.24  

in der Fritze (ehemaliges Schulgebäude), Raum 36 

Beginn der der Sitzung: 19:30 Uhr 

Anwesend: 
Emma Bley 
Sophie Celine Custodio Hall 
Alicia Gärtner 
Marléne Gommert 
Leonie Grundschöttel 
Finn Kessler 
Jule Niehus 
Celine Nowottka  
Ma-Tai Touray 
 
Julia Jastrembski (Geschäftsführung, Protokoll) 
 
Gäste: 
 
Birgit Buschmann (Seniorenbeirat) 
Kai-Uwe Fleischer 
Timo Eckstein 
  
Tagesordnung 
1 Eröffnung der Sitzung und Einwohnerfragen 
2 Genehmigung der Tagesordnung 

3 Genehmigung des Protokolls Nr. 04/2024 
4 Berichte 

5 Projekte und Arbeitsgruppen 
6 SV Räume an Schulen 

7 Termine 
8 Wichtiges 
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1 Eröffnung der Sitzung und Einwohnerfragen 
 
Die KiJuB Vorsitzende Jule Niehus eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Mitglieder des 
Kinder- und Jugendbeirats und alle Gäste.  
 
Herr Fleischer fragt nach, wie genau der Vorstand des KiJuBs sich zusammensetzt und 
warum der SJR Vorstand nicht öffentlich tagt. Es wird sich darauf verständigt, die Fragen bei 
Bedarf noch einmal per Mail zu formulieren.  
 
2 Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. Es gibt keine Änderungen. 
 
3 Genehmigung des Protokolls Nr. 04/2024 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Es gibt keine Einwände. 
 
4 Berichte 
 
Stadtfest 
Jule, Celine und Julia sind aktuell in der Planung. Es wird wieder die gleichen Cocktails 
geben wie im vergangenen Jahr. Der Barwagen  steht auch wieder in der Großen Straße, 
diesmal allerdings auf der anderen Straßenseite.  
 
Es ist angedacht einen Aufruf zur Europa Wahl am Stand aufzustellen und hierfür das 
Material von den Veranstaltungen an den Stormarner Schulen zu nutzen.  
  
Es werden jede Menge Helfer und Helferinnen sowie Barkeeper benötigt. Bitte bei Julia 
melden.  
 

Canva Fortbildung 
 
Jule, Alicia und Celine berichten von einer Online Fortbildung zum Programm Canva.  
 

Spielplatz Forsthof Hagen  
Am 07.05.24 fand die Beteiligungswerkstatt am Spielplatz Forsthof Hagen statt. Wir haben 
mehrere Stationen aufgebaut und alle Kinder aus der Nachbarschaft eingeladen sich zu 
beteiligen. Bei bestem Wetter waren ca. 40 Kinder plus Eltern anwesend.   
 
Spielplatz Ahrensfelde 
Am 22.05.24 fand ebenso eine Spielplatzplanung statt. Diesmal in Ahrensfelde, hier gibt es 
bisher noch keinen Spielplatz. Aufgrund von sehr schlechtem Wetter haben wir die 
Planungswerkstatt in der nahen gelegenen Feuerwehr durchgeführt. Es waren ca. 30 Kinder 
plus Eltern anwesend.  
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Spielplatz Lilienweg 
Julia berichtet, dass dort die Arbeiten Anfang Juni beginnen. Diese werden hoffentlich im 
August beendet sein, so dass der Spielplatz noch vor Ende der Sommerferien eröffnet werden 
kann.  
 

Ausschüsse 
UmweltA: 
Es gabe eine Anfrage in der Einwohnerfragestunde, warum der Schulhof der Stormarnschule 
nach Schulschluss nicht frei zugänglich ist. Die Verwaltung erklärte, dass durch den 
Überlassungsvertrag geregelt sei, dass der Schulhof nur dem Schulbetrieb zur Verfügung 
stehe.  
Außerdem wurde gefragt, warum die Nutzerinnen und Nutzer der Heimgarten Sporthalle noch 
nicht bezüglich des Neubaus beteiligt wurden. Es wurde mitgeteilt, dass dies dann geschehe, 
wenn es konkrete Pläne für einen Neubau gibt.  
 
BPA:  
Die Verwaltung berichtete, dass die Fahrradboxen am Bahnhof komplett ausgelastet sind und 
daher überlegt wird, ob es weitere mögliche Standorte für Fahrradboxen gibt.  
Die FDP hat eine Fragensammlung zum kommunalen Stadtbuskonzept eingereicht. 
Außerdem wurde ein Antrag auf weitere Fahrradständer in der Rathausstraße beschlossen. 
 
Sozial: 
Die Stadt fördert im nächsten Jahr mehre PiA (Praxisintegrierte Ausbildung) Plätze an KiTas. 
 
5 Projekte und Arbeitsgruppen 
 
Projekt Wer Hut 
Jugend Im Rathaus Alicia, Jule, Celine, Emma, 

Rieke, Laura, Jannik, Sophie, 
Marlena 

Jule 

Imagefilm Emma, Sophie, Alicia Alicia 
KiJuB Merch Emma, Jule Emma 
Plätze für Jugendliche Ma-Tai, Marlena, Sophie, 

Emma, Celine, Alicia 
Alicia 

 
JiR 
Am 05.06.24 findet das nächste Treffen mit der Stadtjugendpflegerin statt. Emma, Alicia, 
Sophie, Jule, Marléne, Leonie sind dabei.  
Marléne und Leonie sind gerne bei JiR dabei.  
 
Imagefilm 
Nachdem wir keine Rückmeldung mehr von der Stiftung bekommen und das Material auch 
nur teilweise unseren Ansprüchen entspricht, starten wir einen neuen Film in Eigeninitiative. 
Jule und Celine machen sich Gedanken dazu.  
 
Plätze für Jugendliche 
Es wurde eine neue Projektgruppe erstellt. Leonie und Marléne treten ein.  
 
 
 



23.05.24  Kinder- und Jugendbeirat 4/5 

AG Wer 
Öffentlichkeitsarbeit Jule, Celine, Alicia 
Webseite Jule, Emma, Celine, Jannik 
Jr. KiJuB Celine, Laura, Emma, Sophie, Ma-Tai 
KiJuB Werbung Celine, Alicia, Jule, Sophie 

 
Themen Wer 
Stormarner Kinder- und Jugendvertretungen  Celine, Laura 
Städtepartnerschaft Marlena, Ma-Tai 
Lenkungsgruppe SZ Heimgarten Laura, Emma, Finn 

 
Jr. KiJuB  
Leonie würde sich gerne mal die Arbeit vom junior KiJuB anschauen. 
 
 
6 SV Räume an Schulen 
 
Nachdem bereits in den letzten Sitzungen über einen grundsätzlichen Antrag zu SV Räumen 
an Schulen gesprochen wurde, haben Emma und Jule einen Entwurf erstellt.  
 
Vorläufiger Entwurf: 
Wir, der Kinder- und Jugendbeirat Ahrensburg, beantragen die Einrichtung von festen 
Räumlichkeiten, die ausschließlich von den jeweiligen Schülervertretungen, im folgenden SV 
genannt, der Schulen genutzt werden. 
Um die Arbeitsbedingungen der Schülervertretungen zu verbessern, schlagen wir vor, dass 
jede Schülervertretung einen eigenen Raum in einem der neu errichteten Gebäude erhält. 
Diese speziellen Räume sind notwendig, damit die SV unabhängig von Unterrichtszeiten und 
anderen Raumbelegungsplänen effektiv arbeiten und sich treffen können. Dadurch wird 
sichergestellt, dass ihre Arbeit nicht durch den allgemeinen Schulbetrieb beeinträchtigt wird. 
Darüber hinaus bieten diese Räume den Schülerinnen und Schüler eine feste und verlässliche 
Anlaufstelle, um ihre Anliegen, Wünsche und Beschwerden direkt an die Schülervertretungen 
zu richten. Eine solche zentrale Anlaufstelle würde den Kommunikationsfluss zwischen den 
Schülerinnen und Schüler und ihren Vertretungen erheblich verbessern und die Arbeit der SV 
transparenter und zugänglicher machen. 
Wir sind der Überzeugung, dass durch die Bereitstellung dieser Räumlichkeiten die Effizienz 
und die Wirksamkeit der Schülervertretungen gestärkt werden. Dies trägt maßgeblich dazu 
bei, dass die Interessen der Schülerschaft besser vertreten und ihre Bedürfnisse angemessener 
berücksichtigt werden können. Langfristig wird dies zu einer verbesserten Schulgemeinschaft 
und einem positiven Schulklima beitragen. 
 
Der KiJuB beschließt einstimmig, dass der Antrag so gestellt werden soll. 
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7 Termine 
 
Die Terminliste wird besprochen. 
 
05.06.2024 – Vorbereitung JiR  
07.-09.06.2024 – Stadtfest mit JiM’s Bar 
09.06.2024 – Europawahl 
19.06.2024 – Fachberater/Vorstand 
20.06.2024 – KiJuB Sitzung 
01.07.-04.07. - JiR 
 
8 Wichtiges  
 
Vom 01. – 21.06.24 findet wieder das Stadtradeln statt. Jule hat bereits ein KiJuB Team 
erstellt und lädt alle ein diesem beizutreten.  
 
Das Deutsch-Polnische Jugendwerk lädt zu einem Austausch ein. Der Link dazu findet sich in 
Teams. 
 
Die Sitzung wird um  20:28 Uhr beendet.  
 


